
	  

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 
Dienstag, 26. April 2016 – 18-20 Uhr in der Beruflichen Schule Holz.Farbe.Textil  
Raum J 303 
 
Versammlungsleitung: Nina Zümendorf, Protokoll: Thomas Mönkemeyer 
 
Die 1. Vorsitzende Nina Zümendorf stellt die ordnungsgemäße Einladung fest und begrüßt die Gäste (siehe Anlage 1). Die JHV wird 
um 18.05 Uhr begonnen. 
 
Verschiedenes 
 
Thomas Mönkemeyer stellt eine Vorabversion des neuen Vereins-Trailers vor, der mit Hilfe von proboneo erstellt wurde. Die 
Versammlung äußert sich ausschließlich positiv und wünscht sich für den finalen Schnitt lediglich einen Eingangstitel sowie den 
Hinweis auf die Bild- und Audiorechte auf der Website.  
 
TOP 1: Jahresrückblick und Geschäftsbericht 2015 
 
• Die 1.Vorsitzende stellt das Geschehen des letzten Jahres sowie die ersten Aktivitäten 2016 vor.  
• Illustrierende Fotos und die Veröffentlichungen auf der Website begleitet den Geschäftsbericht (Anlage 2). 
• Rainer Maehl und Thomas Mönkemeyer ergänzen den Jahresrückblick durch vertiefende Erläuterungen einzelner Aspekte. Im Fokus 
steht das aktuelle „Containerprojekt“. Einzelne Schüler_innen erläutern, dass dieses Projekt vorbildlichen und sehr motivierenden 
Charakter für sie hat. Es unterscheidet sich durch seine Sinnhaftigkeit und Partizipationsmöglichkeit in entscheidender Form von 
anderen Lernfeld-Projekten des Unterrichts. Es wird betont, dass diese Einschätzung sowohl für Schüler_innen gilt, die an der 
Projektreise nach Mosambik teilnehmen, als auch für Schüler_innen, die nur in Hamburg an dem Projekt beteiligt sind. 
• Willi Wild ergänzt, dass dieses Projekt auch an vielen anderen Orten des Hamburger Berufsschulsystems sehr positiv im Gespräch 
ist. Gerade der schulformübergreifende Charakter sei von außergewöhnlicher Qualität. 
• Rainer Maehl erläutert den anwesenden Schüler_innen die Bedeutung und die Chancen des Umsetzungsprojektes für die 
Hamburger Berufsschullandschaft.  
• Thomas Mönkemeyer erläutert, dass das Containerprojekt in Form von Handlungsanleitungen im Umgang mit recycelten 
Werkstoffen durch den begleitenden e.V. Kunsstoffe aus Berlin (Frauke Hehl) bereits auf andere Schulformen ausstrahlt. So konnte in 
der FOS Gestaltung mit Hilfe von Kunststoffe e.V. ebenfalls ein nachhaltig angelegtes Projekt verwirklicht werden (FixPerts-Projekt).  
 
TOP 2: Finanzbericht  
 
• Der Kassenwart Rainer Maehl informiert über den Umgang und das finale Ergebnis der Kassenverwaltung. Die von einer 
Steuerberaterin erstellte Finanzbericht und die beiden Revisionisten Peggy Frank und Wolfgang Tietjens bescheinigen, dass eine 
ordnungsgemäße Kassenverwaltung betrieben wurde. Am Ende des zurückliegenden Geschäftsjahres verfügt der Verein über einen 
Überschuss von ca. 1250 € (Anlage 3).  
 
TOP 3: Entlastung des Vorstands 

 
• Willi Wild beantragt die Entlastung des Vorstandes. Bei drei Enthaltungen wird der Vorstand ohne Gegenstimmen entlastet.  
 
 



	  

TOP 4: Neuwahlen des Vorstandes 
 
• Willi Wild erläutert die unterschiedlichen Aufgaben der Vorstandsmitglieder. Die Vor- und Nachteile der Wahl von Schüler_innen in 
den Vorstand werden diskutiert.  
• Die Wiederwahl der drei Amtsinhaber wird vorgeschlagen. Bei drei Enthaltungen wird der Vorstand ohne Gegenstimmen 
wiedergewählt. Nina Zümendorf nimmt ihre Wahl als 1. Vorsitzende an. Thomas Mönkemeyer nimmt seine Wahl als 2.Vorsitzender 
an. Rainer Maehl nimmt seine Wahl als Kassenwart an. 
 
TOP 5: Termine für 2016 
 
• Thomas Mönkemeyer wirbt bei den Schüler_innen um gemeinsame Planung und inhaltliche Ausarbeitung von Angeboten des 
Forums für das Jahr 2016. Einzelne Schüler_innen bieten ihre Mitarbeit an. Zu einem ersten Planungstreffen lädt Thomas 
Mönkemeyer ein. 
 
Die 1.Vorsitzende Nina Zümendorf schließt die Versammlung um 20 Uhr. 
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